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児童総会…まとめと引継ぎ！
今週木曜日の３校時に行われた第２回児童総会は、児童全員が

参加して、初の校内オンライン開催となりました。例年と同じく、今回

は、今年の活動の振り返りと、新しい児童会本部役員への引継ぎの

大切な会でした。

児童会活動もコロナ禍の中での活動となり、内容が制限された

り、予定日が変更になったりしましたが、一年間、子どもたちはこの

状況下でできることを、自分たちで工夫して、全てのイベントや会議にしっかりと取り組んできました。一

人で何役も担う本校の児童たちですが、本部役員が中心となり、委員会の委員長がリードし、毎日の活

動をきちんと行えたことは称賛に値します。本当によくがんばってきました。

「たくさんの笑顔 思いやりあふれる きれいな早川南小学校」が、今年度のスローガンでした。それを

達成するための具体的な活動を、大きく３つの柱として立てました。一つ一つの取り組みの達成具合を見

るために、成果や行動を形にして掲示する方法が工夫されていました。その２つの物が、この写真です。

左は「思いやりの星」（友達のいいところを

見つける取組）で、右は「フラワーガーデ

ン」（生活を見直す取組)です。この２つは、

よく目に付くよう、階段の踊り場のコーナー

に、２枚並んで掲示されています。どちらも、

たくさんのカードが貼られていて、成果が

一目瞭然です！全員がこの目標を頭に入

れながら、たくさんの活動に取り組んでき

たからこそ、十分に達成できたのだと思います。

２つある委員会、保健･環境委員会と図書・放送委員会も、それぞれの常時活動を力を合わせて取り

組んでいました。初めはぎこちなかった呼びかけの放送も、今では空で言えるほど滑らかに、自信を持っ

て呼びかける声に、どの子にも成長を感じます。自治的活動が、自分たちで自分たちを成長させてくれた

のだと思います。

ハッピー作戦やたくさんの集会など、どの行事も楽しくできましたが、大事な「ありコン」だけは残念な

がらできませんでした。しかしその代わりとなる、『ありがとう６年生の会』を３月３日に行います。お世話

になった６年生に、在校生が感謝の気持ちを伝える会です。活動を引き継がれた、新児童会が主催する

初めての行事でもあります。卒業まで、あとわずかとなった６年

生と共に、心に残る思い出づくりができるといいですね。

目標をもって過ごすという態度は、生涯にわたり大切な習慣

です。毎日をただ漫然と過ごすのではなく、目標のためにするこ

とはないか…、自分から考えながら行動する…、そういう一つ一

つの積み重ねが未来の自分につながっていくことを、頭の中の

どこかで忘れないでいて欲しいと思います。成長するにつれて、

目標はやがて夢へと変わることでしょう。 引き継ぎの場面です→

 
 


